
一 般 質 問 通 告 書 

平成２８年第３回定例会 No.１  

順 位 質 問 者  質 問 事 項 要 旨 質 問 の 相 手  

１ 林  隆 壽  １ ＤＭＯ(観光地域づくり組織)の設立

について 

(1) 町長が施政方針で表明している、まちづくりの基軸となるＤＭ 

 Ｏの設立に向けた設立準備委員会の設置について、現在、どのよ 

 うな取組がなされ、今後どう推進していく考えであるか。 

(2) 観光庁が示した日本版ＤＭＯは、地域の「稼ぐ力」を引き出す 

 とともに地域への誇りと愛着を醸成する「観光地経営」の視点に 

 立った法人とあるが、町長は地域の「稼ぐ力」についてどう考え 

 ているか。 

(３) ＤＭＯを設立し、観光地域づくりを実現するためには、地元の 

 農水産物の積極的な活用が重要であると考えるが、町長は具体的 

 対策をどう構じていく考えであるか。 

(４) まちづくりの基軸としてＤＭＯを位置づけているが、この事に 

 ついて町民がひとしく必要性を理解し、価値観を共有していく事 

 が重要であると思われるが、町民への周知についてどう進める方 

 針であるか。 

町     長 

 

 

町     長 

 

 

 

町     長 

 

 

町     長 

２ 髙 田 豊 繁  １ 離島海上輸送費の軽減化対策につい

て 

 

(１) 生活物資等の海上輸送コスト軽減化について、奄振交付金を活 

 用した輸送コスト支援事業の創設を郡内市町村と連携し、国や県 

 等の関係機関に強く要請する考えはないか。 

(２) 危険物や産業関連資材等の輸送コスト軽減化対策として、貨物 

 フェリーの就航を強く要請する考えはないか。 

町     長 

 

 

町     長 

２ 航空便の利便性向上対策について 

 

(１) 最近の観光ブームにより、航空便を利用する旅行客が増加傾向 

 にあるが、鹿児島・与論間の航空便を増便することについて、航 

 空会社等関係機関に強く要請する考えはないか。 

(２) 郡内離島と鹿児島を結ぶ航空便の先特割引運賃制度を郡内市町 

 村と連携して、航空会社や国・県の関係機関に強く要請する考え 

町     長 

 

 

町     長 
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    はないか。  

３ ギンネムの繁殖拡散防止対策につい

て 

(１) 道路やため池等の周辺にギンネムが繁殖し、農地等への拡散被 

 害があるが、資源化利用や拡散防止対策を講じる考えはないか。 

町     長 

４ こども園の職場環境改善対策につい

て 

(１) 全国的に、保育士の待遇や保育施設等の環境改善が求められて 

 いるが、こども園においても現場の声や実情に即した改善対策措 

 置を講じる考えはないか。 

町     長 

３ 川 村 武 俊  １ 安心・安全な防災対策について 

 

(１) 役場の第一の役割は、町民の命と安全、暮らしを守ることであ 

 り、災害が発生した時には、庁舎が救援の拠点として十全に機能 

 しなければならないことはもとより、災害からの復興のための司 

 令塔となる重要な場所である。役場庁舎の建設については、それ 

 にふさわしい条件を最優先に考えて進める必要があると痛感され 

 るが、町長は、どう考えているか。 

(２) 地震により津波が発生した時に、子供や高齢者をはじめ、障害 

 のある住民が取り残される心配があるが、このような災害から住 

 民を守るためにどのような対策を考えているか。 

(３) 台風などの風水害に備えて関係機関が事前に取るべき対応を時 

 系列で整理した「タイムライン」(事前防災行動計画)を導入する 

 動きが全国で広がっているが、町長は、このシステムを導入する 

 考えはないか。 

町     長 

 

 

 

 

 

町     長 

 

 

町     長 

 

２ 子育て支援対策について (１) 子供の医療費については、県内の約７割の市町村が中学校卒業 

 まで無料化している。本町は就学前までとなっており、大変遅れ 

 ていると痛感されるが、町長は無料化について中学校卒業まで拡 

 充する考えはないか。 

(２) 共働き世帯が増えている中、学童保育所をつくってほしいとの 

町     長 

 

 

 

町     長 
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    声があるが設置をする考えはないか。 

(３) 子育て支援対策の一環として、夏休み等の長期休みの際に、子 

 供たちに昼食を提供できる制度を作る考えはないか。 

 

町     長 

 

３ 教育振興対策について (１) 危機的状況にあるユンヌフトゥバの継承について、具体的対策 

 をどう講じていく考えであるか。 

(２) 未来を担う子供たちへの教育の一環として、子ども議会を開催 

 する考えはないか。 

教 育 委 員 長  

 

教 育 委 員 長  

 

４ 沖 野 一 雄  １ 新庁舎建設について (１) 新庁舎が建設されるまで、役場を数か所の公共施設に分散して 

 仮移転することが決定されているようであるが、その経緯と理由、 

 仮移転に要する費用額とその積算方法及び財源確保はどうなって 

 いるか。 

(２) 新庁舎建設に際して、町民の関心が最も高く、かつ重要な視点 

 は、建設場所及びどのような機能を持つ庁舎であるかということ 

 だと考えるが、建設用地の確保等、現在の進捗状況はどうなって 

 いるか。また、今後町民の賛同を得る方法等について、町長はど 

 う進める方針であるか。 

町     長 

 

 

 

町     長 

 


